



まつかぜ

令和7年3月18日発行 発行者 斎藤孝之



かんがえる子 なかよくする子 げんきな子

水と緑と心の豊かな上松山小学校

卒業おめでとうございます！6年生特集！

今年も、百年堀の池に「水芭蕉」の白いがくが見られるようになりました。きっと5月頃には、大きく開いた真っ白ながくの中に、黄色の花を咲かせてくれることでしょう。右の写真は、今の水芭蕉の様子です。水芭蕉は、私が大好きな花で、よく風景画を描くと水芭蕉の花を描き込んでいたものです。今年の卒業アルバムにも、学校の風景を描かせていただきました。絵の中では、水芭蕉の花が開いています。



さて、明日3月19日、6年生の卒業式があります。これまで、学校では6年生の卒業式の練習や同窓会の入会式など、卒業に向けた準備をいろいろと行ってきました。また、6年生は、家庭科や学級活動で話し合って学校へのご恩返しである奉仕作業をしたり、お楽しみ会等を行って思い出づくりをしたりしていました。今年一年間、学校の最高学年として学校を引っ張ってきた子どもたちです。今、自分たちができるを考え、しっかり行動していく頼もしく感じています。きっと、中学校に行っても、持ち前の誠実さや本校で学んだ頑張る心を發揮して、さらに飛躍してくれると信じています。6年生の保護者の皆様には、これまで子どもたちと一緒に本校を支えていただき、ありがとうございました。

卒業セレモニー第2弾 卒業式予行練習 3月13日(木)

卒業式の予行練習を行いました。6年生は、これまで練習してきたことを、しっかりと行うことができました。少しの緊張と卒業式への意気込みから、姿勢や表情がとても引き締まっています。本番の「卒業式」が楽しみです。また、保護者席には、在校生の代表である5年生が座り、厳かな卒業式の様子を体験しました。6年生の姿を見て、これから自分たちが学校のリーダーとして頑張っていくという思いをもったのではないでしょうか。5年生の表情も、しっかりと引き締まっていました。6年生から5年生への、バトンがしっかりと渡った式になりました。



篤行善行児童・ 体育優良児童の表彰

さくら警察署様からいただいた「篤行善行児童」、塩谷地区小学校体育連盟からいただいた「体育優良児童」の表彰を行いました。



校長室訪問

お昼休みの時間を使って、6年生と話をする機会を作りました。中学校で頑張りたいことや将来の夢の話を聞きました。



卒業式に向けて～校舎内のお祝い飾り～

今、学校の中には、6年生の卒業を祝う飾りや掲示物が廊下や教室の壁に飾られています。6年生の卒業を祝いたいという気持ちであふれています。なお、1～5年生が作ったお祝いの掲示物は、卒業式の会場に飾られています。(1～5年生のお祝い掲示物は、次の学校によりて紹介します。)



地域とともにプロジェクト

4年生 総合的な学習の時間 3月7日(金)

4年生の総合的な学習の時間では「福祉」について学習します。これまで、高齢者の体験や白杖や車椅子の体験、認知症サポーター養成講座などの活動を行い、福祉の大切さについて学んできました。この日は、4年生の学習を生かす活動として、近くの高齢者施設を訪れ、歌やダンスを披露したり、メッセージや手作りのプレゼントを手渡したりして、高齢者に元気をお届けしました。



6年生の卒業奉仕作業 3月13日(木)

6年生がこれまでの感謝を込めて、卒業奉仕作業を行いました。6年生の教室や特別教室、昇降口など、学校の気になるところを清掃してくれました。6年生、ありがとうございます。



同窓会入会式 3月13日(木)

本校の同窓会会長である幕田恭明様にご出席いただき、同窓会入会式を実施しました。今年の6年生を含め、同窓生は5648人になります。地域の本校出身の先輩方、どうぞこれからも、子どもたちを支えてくださいますようよろしくお願ひいたします。



挨拶いっぱい 笑顔いっぱい 元気いっぱい

地域とともにプロジェクト

5年生 総合的な学習の時間 3月14日(金)

5年生の総合的な学習の時間に田植えや稻刈りの体験があります。今年から、できたお米を地域に役立てていただく活動を始めました。この日は、学校の近くの4つの高齢者施設に、お米を届けました。

